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INAUGURACIÓN MULTIUSO DEL CABRETO:RODOLFO
VALERA ENTREGA MULTIUSO A LOS MUNÍCIPES DEL

CABRETO.

4 de enero del 2024. 

El Director Distrital de la Junta Municipal San Luis
Rodolfo Valera, hace entrega de Multiuso en la
localidad del Cabreto, con una inversión de
RD$2,500,004.96 millones de pesos a través del
presupuesto participativo.

Dicha construcción cuenta con un salón para múltiples
usos, una cocina, una oficina, dos baños, área de
parqueo, jardinería y amplio patio donde se pueden
realizar diversas actividades, la construcción es de
blocks, cemento, techo de aluzin, piso de cerámica,
posee agua, energía eléctrica y ocupa 82 metros
cuadrados del espacio del lugar.

La obra estuvo a cargo de la Arquitecta Carolina García
García.

Esta construcción es la 4ta obra macro construida por la
gestión actual, y este es el 2do Multiuso entregado en el
cuatrenio dirigido por Valera Grullón, las palabras de
agradecimiento estuvieron a cargo del presidente de la
Junta de Vecinos Ivan Almonte.
Valera Grullón en un brev
e discurso expresó sentirse satisfecho con la
construcción de esta obra, la cual prometió en su
proceso de campaña electoral y hoy se ha convertido en
una realidad. Exhortó a los munícipes darle el uso
adecuado y cuidar de este bien común que viene a
contribuir con el desarrollo de su comunidad.

Gracias a todos nuestros regidores que estuvieron
presente, la representación de la FARD, La Policía
Nacional, diputados, intendente de los bomberos,
Caasd, ITSC, comisión de apoyó al Desarrollo Barrial, a
la prensa, a los munícipes y al sector comunitario.
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Rodolfo Valera Director de la Junta Municipal San Luis hace entrega del
parque Francisco del Rosario Sánchez (parque de Chicha) a los
comunitarios, este parque construido por el mismo alcalde en la gestión
2010-2016 fue remozado por un monto de novecientos mil pesos
aproximadamente.
El remozamiento consistió en electrificacion adecuada,
acondicionamiento de jardinería, área de juegos, instalación de
lámparas, pintura, remozamiento de los pisos, montura de puertas en
metal, plantación de matas, reconstrucción de bancos en concreto entre
otros.
En la entrega del parque ayer la Junta municipal San Luis a través del
departamento de Relacionws públicas llevó a cabo una tarde infantil por
ser justamente víspera de Reyes donde se les compartió a los niños
presentes palomitas, algodones dulces, terminando así con una rifa de
bicicletas encabezada por el Director de esta institución.

Gracias a toda las autoridades presentes, a la prensa, a los comunitarios
y en especial a los niños por su buen comportamiento y felicidades a los
ganadores.

DIBUJANDO SONRISAS 5 de enero del 2024.

La Junta Municipal San Luis dirigida su alcalde Dr. Rodolfo Valera a través del departamento de
Relaciones Públicas realizan entrega de juguetes a niños de la comunidad de San Isidro.
Una gestión que no para de trabajar a favor de sus munícipes, trabajando a tiempo completo y a toda
Máquina.
Ojo El edil se trasladó a San Luis con su equipo de trabajo para continuar pintando Sonrisas haciendo
entrega de juguetes en víspera de Reyes magos.
IMPORTANTE hoy en la tarde de hará entrega del parque Francisco del Rosario Sánchez ( Parque de
Chicha) a la comunidad a las 4:00 p.m donde se llevará a cabo una tarde infantil con muchas sorpresas.
Valera Grullón indetenible!!!
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DESDE TEMPRANAS HORAS DE LA MAÑANA VALERA
GRULLÓN ENTREGA CIENTOS DE JUGUETES.

ENTREGA DE PARQUE FRANCISCO DEL ROSARIO
SÁNCHEZ EN SAN ISIDRO.

VALERA GRULLÓN CUMPLIENDO PROMESAS DE
CAMPAÑA



Podemos decir misión cumplida, con la
certeza se que hicimos sonreír a cientos de
niños en nuestro amado distrito. Con nuestra
jornada de tardes infantiles denominadas
Dibujando Sonrisas llevadas a cabo en los
parques céntricos de ambos bloques y
entregas de juguetes en puntos estratégicos.

Con estas Sonrisas damos por terminada la
temporada navideña, con el compromiso de
siempre cumplir con nuestros munícipes,
agradecemos a Propeed por haber iluminado
el parque José Francisco Peña Gómez el
cual nos sirvió de escenario y lugar de
entretenimiento para la familias que
visitaban sus instalaciones. 

Felicitar a los habitantes de la comunidad
por el civismo demostrado en estos días
festivos y agradecer la disposición de
nuestras autoridades encabezada por
nuestro alcalde Dr. Rodolfo Valera por
apoyar cada una de las iniciativas de su
equipó de trabajo.

Ricas y abundantes bendiciones para todos.

DIBUJANDO SONRISAS 6 de enero del 2024. 
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ÉXITO EN LA MISIÓN DE "DIBUJANDO SONRISAS" PARA CELEBRAR LA
NAVIDAD EN NUESTRO DISTRITO
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LABOR SOCIAL

Gestión Municipal de San Luis Impacta Positivamente en la
Vivienda de Tres Munícipes

El Alcalde Dr. Rodolfo Valera y su equipo realizaron una ruta
de labor social, beneficiando a tres munícipes con la entrega
de materiales de construcción para mejorar sus viviendas. La
acción se llevó a cabo en los sectores de Explanada, Bella
Vista y Borojol, reflejando una gestión municipal centrada en
el bienestar de la comunidad y con un enfoque humano.

Esta iniciativa demuestra el compromiso constante de la
administración municipal con la mejora de las condiciones de
vida de los ciudadanos. El Alcalde expresó su satisfacción por
contribuir directamente al bienestar de la comunidad y
destacó la importancia de trabajar de la mano con los
ciudadanos para construir un entorno más próspero y digno
para todos.

La Municipalidad de San Luis reafirma su dedicación a la
labor social y su compromiso continuo con el bienestar de la
comunidad, evidenciando que la administración va más allá
de sus responsabilidades convencionales. La entrega de
materiales de construcción es una muestra tangible de la
prioridad de la municipalidad en la creación de un San Luis
mejor para todos.

GESTIÓN MUNICIPAL DE SAN LUIS IMPACTA POSITIVAMENTE EN LA
VIVIENDA DE TRES MUNÍCIPES

En su recorrido dominical, el Alcalde Dr. Rodolfo Valera
entregó Presupuesto Participativo a la Iglesia de Dios Paz y
Santidad en El Naranjo. La inversión de cincuenta mil pesos se
destinará a materiales de construcción. Esta acción resalta el
compromiso inclusivo de la administración municipal con la
comunidad religiosa, fortaleciendo no solo aspectos urbanos
sino también el tejido espiritual. La Iglesia agradece el
respaldo, destacando su impacto positivo en la comunidad.
La iniciativa subraya el enfoque integral de la gestión para
beneficiar a todos los ciudadanos.

 7 de enero del 2024. 



DEPORTES

REMOZAMIENTO CANCHA DE BASQUETBOLL 
BARRIO LOS CHINOS

Nuestro alcalde Rodolfo Valera Grullón, recibió en el

despacho municipal a una comisión de la Asociación de

baseball provincial con asiento en el distrito municipal San

Luis dicha comisión estuvo conformada por Omar Damian,

Alejandro Damian acompañado por el pelotero de grandes

ligas Yordis Cabrera quien es oriundo de San Luis.

Cabrera esta designado como gerente general de los

Bravos de San Luis, quienes nos representarán en este

torneo donde participarán: Los Reyes de Mendoza,

Cañeros de Guerra, Astros de Santo Domingo Norte, Boca

Chica, Patriotas Orientales y Los Industriales de Herrera.

El motivo de la visita fue solicitar el apoyo del edil para

este gran torneo que se llevará a cabo a partir del mes de

marzo, donde Valera Grullón brindo su apoyó de inmediato

y realizará un aporte económico para colaborar con este

evento deportivo, a la vez expresó sentirse alegre porque

actividades deportivas como estas se realicen en nuestro

territorio.
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 12 de enero del 2024. 

EL ALCALDE RODOLFO VALERA GRULLÓN BRINDA APOYO A LA ASOCIACIÓN DE
BASEBALL PROVINCIAL EN SAN LUIS PARA EL PRÓXIMO TORNEO

Junta del Distrito 
Municipal San Luis

C/ José Francisco Peña 
Gómez

 Esq. Hermanas Mirabal, 
San Luis, 

Santo Domingo Este,
 República Dominicana

Tel: (809)-222-1002

Correo Electrónico: 
info@jmsl,gob.do

Sitio Web:
https:distritomunicipalsan

luis.gob.do/

22 de Enero 
del 2023.



LABOR SOCIAL
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 25 de enero del 2024.

DIRECCIÓN NACIONAL DE BIENES NACIONALES Y LA COMISIÓN
PRESIDENCIAL DE APOYÓ AL DESARROLLO BARRIAL REALIZARON JORNADA DE

INCLUSIÓN SOCIAL EN EL DISTRITO MUNICIPAL SAN LUIS.

En la mañana de hoy el parqueo del edificó 3 de esta institución,

fue el escenario para llevar a cabo amplia jornada de inclusión

social encabezada por Rafael Burgos Gomez Director de Bienes

Nacionales,  Rafael José en representación de Rolfis Rojas y

nuestras autoridades locales encabezada por nuestro Alcalde

Rodolfo Valera máxima autoridad de nuestro territorio. En dicha

actividad fueron suministrados medicamentos, canastillas,

mosquiteros, sillas de ruedas entre otros. 

Nuestras autoridades manifestaron sentirse agradecido por

haber tomado en cuenta el distrito municipal para llevar a cabo

esta grandiosa jornada donde cientos de municipes fueron

beneficiados. 



JORNADA DE LIMPIEZA
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OPERATIVO DE LIMPIEZA Y PODA CARRETERA MELLA.

BRIGADA DE ÁREA VERDE LIMPIÓ LAS ÁREAS COMUNES DEL PARQUE
BIOSALUDABLE UBICADO EN EL BARRIO INVI DE SAN LUIS.

AMPLIA JORNADA DE LIMPIEZA EN EL PARQUE JOSÉ FRANCISCO PEÑA GÓMEZ
Y ÁREAS AFINES. 

Fachada del letrero de Bienvenida a San Isidro.



LABOR SOCIAL
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 31 de enero del 2024. 

LA VICE-ALCALDESA DEYANIRA GUERRERO ENCABEZA JORNADA DE
DONACIÓN DE SANGRE EN SAN LUIS

En una muestra de compromiso comunitario, la vice-alcaldesa

Deyanira Guerrero representó a nuestra institución en la apertura

de la jornada de colecta de sangre llevada a cabo por el Área 1

de Salud en la mañana de hoy.

La iniciativa, que busca fomentar la donación de sangre para

abastecer las necesidades de los centros de salud locales, ha

sido respaldada activamente por la vice-alcaldesa Guerrero,

quien destacó la importancia de contribuir a esta noble causa.

La jornada de donación de sangre se extenderá hasta las 3:00

p.m. en el lugar designado por el Área 1 de Salud. Aquellos que

deseen participar aún tienen tiempo de unirse a esta valiosa

iniciativa y contribuir a salvar vidas a través de su generosa

donación de sangre.

Deyanira Guerrero expresó su agradecimiento a todos los

ciudadanos que han participado y alentó a aquellos que aún no

lo han hecho a sumarse a esta causa altruista. "Donar sangre es

un acto de solidaridad que puede marcar la diferencia en la vida

de quienes más lo necesitan. Cada donación cuenta y puede

salvar vidas", señaló la vice-alcaldesa.
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